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立會各政黨紛表歡迎感謝

更好融入國家發展大局
工聯會會長吳秋北表示，習主席攜夫人到港參加

香港回歸25周年慶典，並將親身見證新一屆政府宣
誓上任，疫情之下，風雨無阻，尤顯珍貴，衷心感
謝中央對香港的重視與厚愛。在 「一國兩制」邁進
新時代的重要時刻，習主席與香港同啟新篇，為香
港未來發展指點迷津。 「一國兩制」是中國共產黨
的偉大創新，從構想到實踐，25年來一次又一次證
明其成功與優越性。 「行而不輟，未來可期」，
他有信心 「一國兩制」必定行穩致遠，更覺得有
責任確保香港長期繁榮穩定，更好融入國家發展
大局。

新民黨感謝習主席及中央政府對香港的關愛，形
容不論在抗暴或抗疫，國家一直是香港最堅實的後
盾，力挺香港跨過種種挑戰和考驗，這是毋庸置疑
的。新民黨認同習主席稱， 「一國兩制」是個好制
度，具有強大的生命力，能確保香港長期穩定。
新民黨祈願港人與國家同心，堅信篤行 「一國兩
制」，支持特區政府施政，香港的未來將更美
好，港人也會擁抱更光明的未來。

為發展注入信心和力量
行政會議成員、經民聯立法會議員林健鋒表示，

習主席親臨香港，體現中央對香港的高度重視和關
顧，為我們未來發展注入信心和力量。習主席相隔
5年再次視察香港，工商界憧憬國家繼續支持香港
未來發展，包括強化及鞏固香港作為國際金融中心
的地位，支持香港在大灣區發展中的角色定位等。
與此同時，習主席到訪科技園，各界期待國家對香
港創科發展和文化產業有更多、更大支持。

林健鋒續認為，習主席的講話顯示對香港 「一國

兩制」的堅持和信心，正如習主席所言， 「行而不
輟，未來可期」，只要堅定不移支持 「一國兩
制」，香港的經濟一定會持續發展，香港的民生等
問題一定會得到有效改善。他期望，港人能夠放下
分歧，集中精力發展及建設香港，並把握 「一帶一

路」和 「粵港澳大灣區」的發展機遇，做好自身發
展與國家發展戰略的對接，聚焦於發展經濟及改善
民生，以保持社會繁榮穩定。

為特區新政府指明方向
經民聯副主席梁美芬認為，習主席的講話旨在勉

勵港人，只要毫不動搖堅持 「一國兩制」，確保
「一國兩制」不變形、不走樣，香港有國家作為強

大後盾，未來一定會更美好。國家對落實 「一國兩
制」的堅定不移的決心及對香港的關愛，及時出手
訂立香港國安法止暴制亂，完善香港選舉制度，協
助香港得以闖過重重難關，得以如主席所言浴火重
生，證明 「一國兩制」的確具有強大的生命力，經
得起風浪。

自由黨對習近平主席訪港表示熱烈歡迎，相信

習主席的講話將會為香港特區的未來和新一屆特
區政府班子指明重要方向，並展現對香港特區同胞
的關心和關愛。

立法會紡織及製衣界議員陳祖恒表示，習近平主
席的講話內容令人深感振奮和鼓舞，感謝習主席一
直心繫香港，惦記香港同胞的福祉。他又認同
習主席的金石良言。形容習主席一直引領 「一國兩
制」在港實踐行穩致遠，多次發表重要講話和作出
重要批示，明確地為 「一國兩制」實踐指明前進方
向，令 「一國兩制」的實踐取得舉世公認的成
功。

立法會議員李世榮表示，從習主席的致辭讓他感
受到國家愛香港的深，愛香港市民的濃，讓我們對
香港的未來，及執行自己的工作崗位充滿信心，一
定會比以前更美好。

【香港商報訊】記者林駿強、馮煒強報道：國家主席習近平抵港並發
表講話，立法會各政黨均表示歡迎。民建聯主席李慧稱，習主席的講
話，展現主席和中央政府對香港的關懷和照顧，以及對 「一國兩制」 保
持強大生命力、對香港社會保持長期繁榮穩定的堅定信心和決心。李慧
又提到，習主席在講話中表示 「行而不輟，未來可期」 ， 「歷經風雨
後香港浴火重生」 。她深信，在國家全力支持下，新一屆特區政府和社
會各界定能繼續乘風破浪，帶領香港由治及興，開創新篇。

【香港商報訊】記者周偉立報道：香港中華總
商會(中總)表示，熱烈歡迎國家主席習近平偕夫人
蒞臨香港，出席今天舉行的慶祝香港回歸祖國25
周年大會暨香港特區第六屆政府就職典禮。習主席
於昨午會見了本港主要官員和社會各界人士，中總
首長和多名成員均獲邀出席。

為香港長遠發展譜寫新篇章
中總感激習主席和中央政府一直牽掛香港、關

注香港。習主席講話中強調， 「一國兩制」是個
好制度、具有強大生命力，並囑咐要堅持毫不動
搖 「一國兩制」，香港未來一定會更美好，為中華
民族偉大復興作出新的更大貢獻。中總對習主席的
囑咐深感鼓舞，並深信在中央全力支持下，香港
定能更好發揮所長，貢獻國家所需，推動 「一
國兩制」行穩致遠，為香港長遠發展譜寫新篇
章。

香港中華廠商聯合會(廠商會)熱烈歡迎國家主席
習近平蒞臨香港，認為這對即將踏上全新里程的
香港來說，具有莫大的意義和鼓舞作用。

廠商會期盼，習主席此行可以為香港穩定繁榮

和長遠發展指明方向。廠商會會長史立德指，香
港在過去幾年經歷了巨大挑戰，雖然各方面正重
回正軌，但社會元氣及經濟活力亟待恢復，相信
習主席能提振港人信心，並希望他能為香港的政
制發展和經濟民生作出指導，使香港可以在 「由
治及興」的新征途全速前進。

香港中華出入口商會(中出)表示，習主席的講話
言簡意深，充分表達對香港的深情厚意及牽掛之
心，更讓我們回想起過去幾年香港經歷的風風雨
雨，中央果斷出手，訂立國安法、完善香港選舉
制度、落實愛國者治港，使香港由亂到治，浴火
重生。

對創新科技發展起推動作用
中出指出，習主席的講話一再表達了中央堅定

實行 「一國兩制、港人治港」的決心，香港一定
能在民族的偉大復興中有所作為。 「行而不輟、
未來可期」， 「一國兩制」有強大生命力。

中出續指，習主席馬不停蹄前往視察香港科技
園，顯示對香港科技發展的高度重視，將對其持
續發展起到極大推動及指引作用，讓香港更可充

分利用各方科技人才，發展優勢創科產業，及為
祖國科技發展服務。主席夫人彭麗媛女士也不辭
辛苦前往參觀西九戲曲中心，顯示了對香港文化
發展的關心。衷心感謝習主席伉儷親臨香港，與
香港同胞共同慶祝回歸 25 周年。香港將不負所
望，用事實證明 「一國兩制」的強大生命力，讓
東方之珠光彩更勝昔日。

中小企業全力貢獻國家建設
全港各區工商聯會長、選舉委員會委員(中小企

業界) 、香港荔灣社團聯會會長盧錦欽對習主席
抵港表示熱烈歡迎及十分感動，充分感受到中央
政府對香港的親切關懷。盧錦欽指出，十分感謝
習主席對香港的大力支持和愛護，國家一直是香
港最堅實的後盾，讓香港可以跨過重重難關。

盧錦欽認為，作為代表全港各區工商聯及代表
中小企業界之一的選委，中小企業界要更加堅定
相信香港明天會更好，全面融入大灣區和 「一帶
一路」建設等，為兩地經濟發展作出貢獻，並呼
籲香港的中小企業界全力為國家建設發展作出貢
獻。

商界深感鼓舞信明天更美好

2022年7月3日 星期日

S10


